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Eisenach, den 13.2.2006

Anfrage der CDU-Fraktion zur Einwohnerentwicklung in der Südstadt im

Zusammenhang mit der Erschließung durch den Öffentlichen

Personennahverkehr

Das Integrierte Stadtentwicklungskonzept aus dem Jahre 2002 stellt in seiner

Bestandsaufnahme zur Einwohnerentwicklung fest, dass die Südstadt einen

Einwohnerzuwachs um bis dato 17 % verzeichnen konnte. Ebenso wurde in dieser

Studie festgestellt, dass die Bewohnerschaft dieses Stadtteils sehr jung ist.

Wir fragen:

1. Lässt sich diese Tendenz auch für die nachfolgenden Jahre (bis 2005)

feststellen?
2. Welche Altersgruppen bewohnen diesen Stadtteil (Senioren, junge

Familien... - nach Häufigkeit)?

3. Wie ist die Erreichbarkeit schwieriger Straßenlagen für die Bewohner der

Südstadt über den öffentlichen Personennahverkehr gesichert?

/L /„rz
Christian Köckert, MdL
Vorsitzender der CDU-Fraktion

000330
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